



La situación internacional

Mister Bevin, secretario de Estado inglés, aún convaleciente de la grave enfermedad que ha sufrido, ha interrumpido su reposo y ha conferenciado con sir John Balfour, nuevo embajador británico en Madrid. Este honorable señor, uno de los diplomáticos más inteligentes, nada ha dicho a la prensa de la misión que le trae a España. Es cosa natural. Parece que reserva sus primeras declaraciones para los periodistas españoles cuando esté en nuestra Patria.

De Londres nos dicen lo que sigue. Uno de sus grandes amigos de carrera ha manifestado:

«Balfour va con una extraordinaria ilusión y una gran alegría a su nuevo puesto. Conoce España y le gusta; habla el español y le gusta. Quizá su diversión favorita es la lectura de los clásicos españoles; recita páginas enteras de Calderón y Lope de Vega. Conoce perfectamente su misión y su deber, y nadie duda en el Foreign Office que sir John realizará una labor importante que satisfaga los intereses de ambos pueblos.»

Por nuestra parte deseamos que así sea y se cierre el paréntesis harto ingrato que desde nuestra Cruzada abrieron gentes incomprensivas desde aquellas lejanas tierras, estorbando relaciones a todas luces convenientes para la Gran Bretaña y España.

Las cosas claras

El pueblo portugués, tan hermano nuestro siempre, no deja de clamar contra el aislamiento pleno de España en el orden internacional. Y con toda valentía interpreta la reciente declaración anti-española de Ernest Davies (inglés) como la más gigantesca incoherencia diplomática y política de los últimos tiempos.

Y esto se manifiesta entre gentes fieles a la Gran Bretaña en una alianza secular. Hay un gran periódico lusitano que dice unas cuantas verdades, «O'Século», al que nadie puede tachar de anglofobo. Y habla de la intransigencia del Gobierno británico respecto a la entrada de España en la ONU («aún no rectificadas») y se revuelve contra la negativa de «necesidad» de incorporar a España al sistema defensivo de la Europa occidental. No se comprende—dice—una actitud de esta naturaleza, ¡más que en observadores hechizados por obcecadas pasiones.

España no puede estar situada fuera de juego.

Después de una alusión a nuestros efectivos militares, el importante rotativo portugués capta otro hecho que día a día toma más cuerpo: «La barcaza de la paz hace mucho tiempo que mete agua por todas partes. Para que no zozobre, hemos de conjugar todas las fuerzas disponibles».

MOSCU CONTROLARA EL EJERCITO CHECO

PARIS.—El mariscal soviético Ivan Koniev se encuentra permanentemente en Checoslovaquia, según anuncia el diario «Le Figaro». Añade que en fecha reciente numerosos jefes y oficiales checos han sido separados del servicio y que los rusos asumirían el mando de todas las unidades militares en caso de guerra, por considerar «incompetentes» a los jefes checos.—EFE.

Pelleción del partido de Adenauer.
BONN.—El partido democrático del exchancellor Adenauer, el

Reconocimiento: «El pueblo español tiene la más dolorosa de las experiencias en los combates contra el comunismo. Nadie olvidará aquella guerra que dejó más de un millón de muertos. Es el español un pueblo curtido por las violencias y los crímenes de las horridas extremistas desencadenadas y dirigidas por los facinerosos internacionales, duchos en el juego de los más repugnantes actos de salvajismo. En lucha contra el comunismo, España conquistó laureles insuperables, y se coronó de gloria que le dará hábito sublime a través de los siglos.»

Insiste después «O'Século» en «la incoherencia que supone, por parte del Gobierno de Londres, la renovación de relaciones diplomáticas totales, de un lado, y la declaración de enemistad a la hora de constituir un Ejército poderoso con todos los pueblos de Occidente. Ello acusa ceguera política o actitud facciosa contra los derechos que cada pueblo tiene para gobernarse como mejor puede salvar su independencia y su prestigio. En ninguno de los dos casos tiene justificación la política exclusivista seguida por Inglaterra oficial contra una España tan europea como ella. La presión que se pretende ejercer roza los procesos subterráneos que ningún Gobierno puede adoptar sin crítica que le niegue una moral íntegra y tangible. Constituye, por añadidura, una ligereza y una imprudencia».

Tan contundente lenguaje portugués tiene—añaden desde Portugal—más importancia de la que se puede deducir a distancia. No acostumbra «O'Século» a desvanecer con tal prontitud ofensiva su respetable espada.

Un brindis muy sabroso en honor de Franco

y que habrá sentado muy mal a la canalla internacional que continuamente babea enorme rabia contra nuestro amado Caudillo, hoy más indignada al ver a las naciones en inteligencia con él. El general norteamericano Willoughby, jefe del servicio de información de Mac Arthur, al terminar una charla con un periodista en Tokio, al ir a tomar una copa de coñac dijo como brindis: «A la salud del segundo de los grandes jefes militares del mundo».

(De The N. Times
B. Review 4-2-1951).

El tiempo en España

Temperatura máxima de 20 grados en Huelva y mínima de tres bajo cero en Guenca

Ayer se han observado precipitaciones moderadas en Galicia, vertiente cantábrica, cabecera del Duero, y en toda la cuenca del Ebro y Cataluña, Baleares y Canarias. Las lluvias han sido particularmente intensas en Galicia.

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Esta mañana en el Palacio de Oriente ha presentado sus credenciales al Jefe del Estado español, el nuevo embajador de los Estados Unidos en Madrid, Mr. Stanton Griffis

Los ministros de Educación Nacional y de Agricultura, han hecho entrega hoy de los títulos a los nuevos ingenieros de Montes, de la XCIV promoción

Presentación de credenciales de Mr. Griffis

MADRID.—En la mañana del día de hoy y con el ceremonial acostumbrado, se ha celebrado en el Palacio de Oriente, la presentación de cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado español, del nuevo embajador de los Estados Unidos en Madrid, el honorable señor Mr. Stanton Griffis.

Poco antes de las once y media el primer introductor de embajadores, barón de las Torres, marchó a la residencia del embajador norteamericano, en la calle de Ramón de la Cruz.

A las doce salió para el Palacio de Oriente la vistosa comitiva, en la que abría marcha un escuadrón de Policía Armada, a caballo. Figuraban en ella, primeramente, un magnífico coche de los llamados «de París» en el que, así como en una elegante berlina de gala, marchaban las personalidades que acompañaban al nuevo embajador. En una segunda berlina, tirada por un gran tranco de caballos y a la cual daba escolta la Guardia mora, ocupaban asiento el representante de los Estados Unidos acompañado del barón de las Torres.

Tan espectacular desfile, recorrió los pasos de la Castellana, Calvo Sotelo, a la Plaza de la Cibeles, continuando por la calle de Alcalá, Gran Vía, Plaza de España, calle de Bailén, al Palacio de Oriente, entrando por la plaza de la Armería, donde se hallaban formadas fuerzas de la Casa Militar de S. E. con uniforme de gala, banda y música.

A la entrada, esperaba su llegada el segundo jefe de la Casa Civil del Generalísimo y, en este momento, la música interpretó los himnos Nacionales, español y norteamericano.

Nuevo obispo auxiliar de Madrid

ROMA, 28.—«L'Osservatore Romano» publica el nombramiento de don Juan Ricote Alonso como obispo auxiliar del patriarca de las Indias y obispo de Madrid-Alcalá.—EFE.

El señor Ricote nació en 1905 en un pueblo de Guadalajara, estudió su carrera, obteniendo siempre las notas de sobresaliente, en los Seminarios de Alcalá y Madrid, fué coadjutor, capellán de monjas y cura de Colmenar Viejo, Nombrado rector del Seminario y catedrático, ha ejercido estos cargos durante ocho años con celo ejemplar.

Con el doctor Ricote Alonso son dos los obispos auxiliares de la diócesis madrileña que cooperarán a la tarea pastoral del doctor Eijo Garay.

El embajador de este último país, fué recibido en la saleta de costumbre por S. E. el Jefe del Estado Español, a quien acompañaban el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, los jefes de Protocolo y otras personalidades.

Después de que se hubo efectuado el acto de entrega de las cartas que acreditan a Mr. Stanton Griffis, como embajador de los Estados Unidos y representante personal del presidente Truman, en Madrid, el Caudillo pasó a conversar con aquel, en un salón contiguo de Palacio. En esta entrevista estuvo también presente el ministro de Asuntos Exteriores.

Por último, el nuevo embajador norteamericano abandonó Palacio con el mismo ceremonial que a la llegada, mientras la Banda de Música interpretaba los Himnos nacionales de ambos países. La comitiva efectuó el recorrido antes citado, en sentido inverso. A su paso por las calles, Mr. Griffis, escuchó calurosos aplausos de la multitud que se agolpaba en las aceras.

Después de esta ceremonia, el Caudillo salió para su residencia de El Pardo, siendo objeto igualmente de calurosos y entusiastas muestras de cariño, por parte del numeroso público que se hallaba estacionado frente al Palacio de Oriente.

Bautizo de la hija de los marqueses de Villaverde

MADRID.—En la tarde de hoy, ha recitado las aguas bautismales la recién nacida, hija de los marqueses de Villaverde, y nieta, por línea materna de Sus Excelencias, el Jefe del Estado Español y su esposa, y por la paterina, de los señores condes de Aregui.

Administró el Santo Sacramento, el Patriarca de las Indias Occidentales y Obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo Paray, quien impuso a la nueva cristiana los nombres de María del Carmen Esperanza, actuando de padrinos sus abuelos materno y paterino.

La ceremonia se celebró dentro de la mayor intimidad y se renovaron los testimonios de felicitación a tan felices e ilustres familias.

Entrega de despachos a los nuevos ingenieros de Montes

MADRID.—En la Escuela Especial de Ingenieros de Montes se ha celebrado esta mañana la entrega de los títulos correspondientes a los diecisiete nuevos ingenieros que integran la XCIV promoción y los cuales acaban de terminar sus estudios en la misma.

Al acto asistieron, entre otras importantes autoridades y destacadas personalidades, los ministros de Educación Nacional y de

Agricultura, así como el presidente del Consejo Superior de Montes, etc. los cuales hicieron entrega personalmente de los despachos citados a los citados alumnos que han finalizado la carrera.

El presidente del Consejo Superior de Montes hizo uso de la palabra para manifestar la importancia de este momento para los nuevos ingenieros y para España, siendo contestado en nombre de todos sus compañeros, por el alumno número uno de la promoción, cerrando el acto el ministro de Agricultura.

Se posesiona de su cargo el nuevo vicario general castrense obispo de Sión

MADRID.—En la madrileña iglesia de Nuestra Señora del Buen Suceso, se ha celebrado esta mañana el acto de la toma de posesión del cargo, por parte del nuevo vicario general Castrense y obispo de Sión, doctor Muñoz Yerro. A la ceremonia asistieron numerosas altas personalidades, entre ellas los subsecretarios de la Gobernación, Ejército, etcétera, varios tenientes generales, directores generales de asuntos Eclesiásticos etcétera. En el altar, ocuparon trono de honor, con el nuevo obispo, los prebendados de Barcelona, doctor Modrego y de Madrid-Alcalá doctor Eijo Garay, así como también el obispo auxiliar de Madrid-Alcalá.

El nuevo vicario general castrense y obispo de Sión, dirigió unas palabras de salutación a los tres Ejércitos y de agradecimiento a S. E. el Jefe del Estado, que le ha propuesto para este nuevo cargo.

Nuevo monumento artístico-histórico, en Orense

ORENSE.—Por el Ministerio de Educación Nacional, ha sido declarado monumento artístico-histórico la antigua iglesia de San Francisco de esta ciudad, la cual quedará bajo la protección del Estado, ejercida a través del citado Ministerio.

El puerto de Orduña, restablecido al tráfico

MADRID.—La Inspección Central de Comunicaciones y Transportes por Carretera, del Ministerio de Obras Públicas, ha comunicado esta mañana, que, últimamente, ha quedado totalmente restablecido al tráfico rodado el puerto de Orduña, en la carretera de Burgos a Bilbao.—(Cifra).

Fuerzas de la VII División norteamericana, tras de ocupar dos ciudades en el Sur de Corea, se encuentran operando a cincuenta kilómetros del Paralelo 38

El general Eisenhower, ha salido esta mañana del aeródromo de París con dirección a Londres

Avances de la VII División norteamericana

FRENTE DE COREA.—Fuerzas de Infantería y tanques de la Séptima División norteamericana han efectuado un rápido avance por los flancos occidental y central de Corea, ocupando dos im-

Falsificación de cupones de racionamiento de huevos, descubierta

Defección de diez complicados

MADRID.—La Brigada de Investigación Criminal tuvo conocimiento, por denuncia que formuló ante la misma el jefe del Negociado de Control de Cupones de la Delegación Provincial de Abastecimientos, de que varios dueños de hueverías habían justificado la venta de los cupos que tenían asignados mediante cupones falsos, sin duda, con el propósito de vender la mercancía escamoteada por este procedimiento a precios de venta libre. Agentes de dicha Brigada, siguiendo instrucciones del comisario jefe, señor Poveda, pusieron en claro el asunto, deteniendo a José López López, Carz men Arteaga Martín, Esteban López Arredondo, José López Quiroga, Angela Miguel Armendáriz, Fausto Mata de Grado, Andrés Herranz Pérez, Trinidad Ciner Castella, Luis S. Escribano y Antonio R. Lumberras. A estos individuos les fueron intervenidos 70.000 cupones falsos, que vendían a los hueveros a veinte y a veinticinco céntimos cada uno.

Un autobús se estrella contra un árbol

Viajeros heridos

SEGOVIA.—Esta mañana, el automóvil de viajeros de Arévalo, a unos veinte kilómetros de Segovia, se le rompieron los frenos y fué a estrellarse contra un árbol. En otro automóvil de viajeros que pasó por el lugar del suceso iba el médico don Rosendo Llorente, quien auxilió a los heridos. De éstos sólo dos sufrieron lesiones graves: Leoncio Martín Yagüe vecino de Coca, y Juan Gallardo Gallardo, de Monte Muñoz de la Dehesa, los cuales fueron hospitalizados en esta capital.

Lor Halifax, en España

Ayer llegó a Irún, en viaje a Portugal

IRUN.—Ha cruzado la frontera, con dirección a Portugal, Lord Halifax, acompañado de su esposa. A preguntas de los periodistas el ex ministro de Asuntos Exteriores británico declaró que este viaje lo realiza en plan turístico, y que es la primera vez que visita España. Agregó que a su regreso de Portugal visitará Andalucía.—(Cifra.)

El subsecretario portugués de Industria y Comercio, en Madrid

Procedente de Lisboa llegó ayer al aeropuerto de Barajas el subsecretario del ministerio de Industria y Comercio de Portugal, don José Pereira Jardim.

Donativo del ministro de Trabajo a las familias de cinco pescadores

VIGO.—En la Delegación Provincial de (Continúa en 4.ª página)

Avila, hace medio siglo

En la madrugada de ayer robaron un canalón de hierro que estaba en la fachada de la tienda de don Pablo Martín. Pesaba tres arrobas y estaba sujeto con grandes clavos. A quien correspondía hacernos la advertencia de que nuestra ciudad está a merced de cualquiera y por esta razón debe ponerse el oportuno remedio. Vamos a echar una cuenta y verán que no hablamos por hablar. Hay dos inspectores y nueve guardias de Orden público. ¡Vaya un Estado Mayor para tan escasa tropa! De estos guardias solo cinco prestan servicio en la vía pública, efectuándolo así: Una pareja de día y otra de noche y un guardia en la estación. En resumen que con esta guarnición la plaza—de tan gran perímetro—está indefensa.

—Anteayer falleció en Madrid la señora doña María Antonia Pastrana de Nebreda, esposa del acaudalado propietario don Francisco Benito Nebreda. El cadáver de la señora de Nebreda será inhumado en el cementerio de esta ciudad a la cual llegará en el tren papalero de la una de la tarde.

—Gracias a haber abonanzado el tiempo ha deshelado la enorme masa de nieve que cubría nuestro suelo y que era el tormento de los grandes y medianos y la alegría de los chicos. En cambio ahora Avila parece un mar en pequeño, pero con una agravante el que sus aguas abundan en suciedad y basura. ¡Estamos casi peor que antes...!

PIEDRAHITA Tomás Maestro didáctico

Digno de toda loa

Por todo lo que tiene de cristiano y humanitario, no podemos por menos de felicitar a las autoridades y pueblo de Piedrahita por la labor llevada a cabo en favor de los pobres y clases necesitadas, máxime teniendo en cuenta lo importante de los donativos o socorros.

Estos días pasados y por consecuencia de los pertinaces temporales de nieve y lluvias que hacían imposible efectuar trabajos, se reunieron autoridades de las distintas categorías y representaciones de fuerzas vivas y acordaron la distribución de cantidades para remediar necesidades perentorias, e inmediatamente de acuerdo se procedió a adquirir medios económicos que dieron el feliz resultado de poder socorrer a unas ciento cuarenta familias en cantidades que oscilaron entre treinta y cien pesetas a cada una de las que se estimaron más necesitadas.

Con tal hecho se resolvió, de momento, una verdadera necesidad, y, tenemos entendido que si persistieran los temporales, irían remediándose en cuanto fuera posible esas necesidades que fueran dejándose sentir.

Es plausible—repetimos—y digno de toda loa esa labor desarrollada que coloca a Piedrahita en un puesto elevado, puesto que no solamente predica las Obras de Misericordia, sino que, las realiza.

Cultos religiosos

Con gran afluencia de fieles se

desarrollan todos los cultos que son propios de la Cuaresma, y de modo muy especial los viernes de cada semana, con motivo de la celebración en la iglesia parroquial del Santo «Misericordia».

Parece ser que bastantes jovencitas se hallan verdaderamente animadas para asistir a las procesiones de Semana Santa, tocadas con la clásica mantilla española, llevando como relicario el Santo Rosario.

Merodeo de alimañas

No solamente venían haciendo su aparición los lobos por el anejo de Pesquera, situado en las faldas de la Sierra, sino que tan atrevidos han sido que se acercaron a un molino más adentrado hacia Piedrahita, y, otro día tuvieron la gentileza de pasearse por las fincas Las Cerradas y Los Rollares y hacer su aparición por el paraje de Los Mártires donde aprovechando la poca bonanza del tiempo en ese día, circuaban por allí varias señoras y señoritas que llevaron el consabido susto.

Los quintos de 1951

Fueron al stados 36, y de ellos, se excluyeron ocho que teniendo en cuenta las disposiciones legales fueron alistados en otros Municipios, por lo que en el acto de la clasificación y declaración de soldados fueron reconocidos y tallados los 28 que ya quedaron como fijos para todos los efectos militares por el cupo de este Ayuntamiento.

Obras en la población

Se llevan a cabo con intensidad—aunque no la necesaria—las obras que se están realizando de pavimentación en la calle de Calvo Sotelo, una de las principales vías de la localidad y que a nuestro juicio, parece que van quedando en perfectas condiciones.

TOS SAN.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 72
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 28 de febrero de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas el número 779
Con cinco pesetas todos los números terminados en 79

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

El chiste del día

Una aplaudida «vedette» de eso que se dice cierta edad, declaraba ante un grupo de amigos:—Cuando yo comprenda que estoy envjecida no dudaré en pegarme un tiro. —Pues entonces, señora, ¡fuegl!, le respondió uno de los oyentes.

Petróleo submarino

El petróleo no solamente se encuentra debajo de la capa terrestre sólida, sino por debajo de los mares. Los rusos lo extraen de debajo del Mar Caspio y del de Azof. Los norteamericanos de la misma costa de California. Los mejicanos del Mar Caribe. En Argentina se extrae del fondo del mar en Comodoro Rivadavia. Y, en la actualidad, se están haciendo investigaciones para extraerlo del fondo del mar Mediterráneo.

El lenguaje de las abejas

Con este título, un profesor austriaco, hace una detallada relación de sus observaciones a como se comunican entre sí estos minúsculos e inteligentes seres, para lo cual formó un enjambre en una colmena prefabricada de vidrio y a cada abeja la señaló por medio de pintura indeleble de forma que constituyó un código. De sus conclusiones dedujo que por medio del vuelo, de tal forma que constituye la diversidad de figuras de «balle», las abejas son capaces de indicar a sus compañeras la situación orientada de un recipiente de agua azucarada situado a diferentes distancias marcadas esta distancia y el grado de dulzor de la golosina preparada.

Roberto Schumann crítico de música

Roberto Schumann fué crítico de música que defendió a ultranza y por encima de todo la clásica música alemana frente a las tendencias, que en su tiempo se extendían, de afición hacia la música italiana. Fundó periódicos, escribió él mismo y de su pluma aguda entresacamos algunos párrafos que dan idea de la lucha denodada que mantuvo durante toda su vida.

En el primer número del periódico que fundara en Leipzig, en

1833, publicó el siguiente párrafo: «El día de las palabras obsequiosas ha pasado. Los que carecen de talento, los que solo le tienen ordinario, los que valiendo escriben poco, ninguno de ellos será dejado en paz».

Del autor de «El barbero de Sevilla» opinaba que «Rossini, es el más notable pintor decorador, pero suprimid la luz ficticia y la seductora perspectiva teatral y ved qué queda».

De Mayerbeer, después del estreno de los «Hugonotes», escribía: «Después de Crociano, aún he colocado a Mayerbeer entre los músicos; después de Roberto el Diablo, ya he dudado; pero lo que ahora, sin cumplimientos, le pongo entre los escuderos de Franconi».

Cemento

servimos en pequeñas y grandes partidas a constructores y almacentistas. Pedidos a Fábrica de Cementos. Carretera Adanero-Gijón, 2. Valladolid

Academia de Corte y Confección

SISTEMA SIMARRO — PROXIMA APERTURA

Micaela Esteban. Cobaleda, 11. Avila
Publicidad ALMANZOR

Vidaurreta y C., S. A. -- Ingenieros

Maquinaria agrícola, Grupos bomba eléctricos y de gasolina. ELECTRIFICACIONES

VISITE U EXPOSICION

Avenida José Antonio, 15 (estación). Avila
Publicidad Almanzor

FABRICA DE ALPARGATAS Y ZAPATILLAS

A. BLANCO San Rafael (Segovia)

Se ruega a los detallistas de la provincia nos manden sus señas para enviarles muestras sin compromiso alguno

Consulten precios y condiciones

Si quisiéramos sensibilizar la misión del Vicario de Cristo, representaríamos al Papa otorgando desde el Monte Vaticano la tierra entera en todas las direcciones. Sus ojos de Padre recorrerían las múltiples formas o estados de vida. Quiere ponerse en comunión con todos sus hijos, o más exacto, con todos los hombres. Anhela que todos lleguen a su destino por el camino más corto. No le gusta que anden divagando, haciendo curvas, ya que no desviándose por senderos entre matorrales, que terminen por perderse y desorientarse. Por eso, su brazo derecho le mantendría extendido señalando la cruz en-

gular valor (del tomismo) para la educación de los jóvenes».

Aun cuando el Angélico no hubiese escrito la cuestión disputada «De Magistro» y la Carta al novicio Juan, nos veríamos obligados, con célebres educadores modernos, a reconocer en El al gran maestro didáctico. Tal es la convicción que produce el examen de sus obras, en especial de su incomparable Suma Teológica. Y es que reúne, en todas y cada una de sus partes, las propiedades necesarias y convenientes de la buena educación e instrucción de la inteligencia, con la consiguiente influencia en la voluntad.

Tomás educa sin darse cuenta.

técnicos y apropiados. Método y orden admirables. Verdad clara, distinta, exacta, completa: Verdad dogmática y verdad moral, Dios, el mundo y el hombre; el hombre en relación a Dios y a sus semejantes. Criterio en conformidad con su santidad y sabiduría extraordinarias, tantas veces ensalzadas por la Iglesia.

Aquí es justo que notemos la influencia que puede ejercer el Tomismo principalmente en la educación moral de los jóvenes que sienten en sus pechos el fuego de la vocación sacerdotal.

Habida cuenta de la verdad que encierra aquello de que el ejemplo arrastra, es imposible que sus discípulos sigan fríos y apáticos ante la gravedad y mesura que predica su estilo; ante el amor a la verdad que siempre busca por Dios y por las almas; ante la exquisita cordialidad fraterna que siempre interpreta bien, o al menos disculpa las opiniones de sus mismos adversarios; ante la reverencia para con la Iglesia y los Santos Padres, manifestada en la sumisión más perfecta a sus decisiones y sentencias; y, para no hacernos interminables, ante la humildad tan profunda como la altura de su grandeza, que no habla sino para corregir, alguna que otra vez, su pensamiento de joven, o cuando el celo por las almas le obliga a retar a los lobos rapaces que agrambran, con el sofisma, el error y la animosidad en el rebufo de Cristo.

Tiene, pues, razón el Papa al atribuir al Tomismo singular valor educativo.

Fr. Fabián Herrero, O. P.

Jefatura Provincial de Sanidad de Avila

Cursos de Perfeccionamiento Sanitarios

La «Obra de Perfeccionamiento Sanitario de España», convoca dos cursos nacionales: el II de perfeccionamiento sobre «Diagnóstico y terapéutica de la tuberculosis pulmonar», para médicos de Asistencia Pública Domiciliaria, que tendrá lugar en la Escuela Nacional de Fisiología, bajo la dirección del doctor Crespo Alvarez, durante los días 27 de marzo a 14 de abril, concediéndose veinte becas de 1.745 pesetas, y matrícula libre para diez médicos. También se anuncia el «IX Curso de enfermedades del hombre producidas por virus y rickettsias», dirigido por el profesor Clavero, otorgándose doce becas de 1.665 pesetas, y matrícula libre de tres alumnos (médicos farmacéuticos y veterinarios). Este curso se desarrollará en los días 29 de marzo a 10 de abril. Las solicitudes y matrículas para ambos cursos, en la Secretaría General de la O. P. S. E. Escuela Nacional de Sanidad. Ciudad Universitaria, Madrid, hasta el 15 de marzo.

El jefe provincial de Sanidad, Luis Martín.

Riegos

Vendo grupo gasolina 2,5 H. P. funcionando sobre carrerilla. José Vicente. Fontiveros.

CATÓLICOS!

MAÑANA ES PRIMER VIERNES DE MES HACED UNA FERVOROSA COMUNIÓN, PREPARADOS POR UNA BUENA CONFESIÓN. NO OLVIDÉIS LA GRAN PROMESA DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS QUE DIJO A SANTA MARGARITA MARÍA ALACOQUE:

«Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi Corazón, que mi amor todopoderoso concederá a todos los que comulguen Nueve Primeros Viernes de mes seguidos la gracia de la penitencia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio en aquel último momento.»

Nuestra economía eléctrica

Siguen haciéndose públicos datos oficiales respecto a lo que ha sido la economía eléctrica en 1950. Partiendo de la base del estudio medio de caudales de agua en los ríos y embalses, puede decirse que el año 1950 ha sido algo mejor en cuanto a aguas que el de 1949 pero quedando por bajo del de 1945 que ya fué un año de sequía, puede decirse que el año 1950 en ese aspecto de las reservas de agua ha quedado por bajo, muy por bajo, de un año medio normal. Todo parece indicar que el año actual va a ser en ese aspecto mucho mejor.

Como ya anticipamos, el consumo se ha elevado en números redondos a unos 7.500 millones de kilovatios hora. Se trata de una cifra que desborda todos los avances de nuestra historia como país eléctrico siendo lo más interesante de este record el hecho de que se haya conseguido en un año muy bajo de aguas, lo cual quiere decir que solamente contando con una buena reserva termo eléctrica hemos podido hacer ese milagro. Para la producción de los dos millones escasos de producción térmica —consideradas las centrales grandes solamente— se ha consumido un total de 2,2 millones de toneladas de carbón de hulla, lignito y antracita lo que significa que la industria eléctrica habrá pasado probablemente respecto a consumo de carbón del cuarto puesto en 1948 al segundo en 1950, inmediatamente detrás de la RENFE, circunstancia que seguramente se comprobará en la estadística de carbón de 1950.

Pese a todas las lamentables circunstancias reinantes, especialmente en cuanto tiene referencia con la producción hidroeléctrica, que han caracterizado al año eléctrico, existen una serie de hechos que son altamente interesantes. Y el primero es el que se encuentra relacionado con el crecimiento del mercado en 1950 ya que el índice de aumento se acerca al 8 por 100, aumento superior al que se había supuesto en un principio como valor medio para el año, pues la estimación que no pasaba del 6,5 por 100. Esto quiere decir que el mercado en potencial y pese a todos los pesares, se encuentra por encima de cuanto se calcula, ya sea porque se calcula mal, ya sea porque se calcula con demasiada prudencia, ya sea porque en la realidad del consumo la intensidad de su crecimiento desborda cuanto se había venido calculando.

Otro dato muy interesante es el que afecta a las nuevas centrales puestas en servicio en 1950 y a las que se habrán de poner en 1951. Las primeras han representado 42.140 kilovatios con una producción de 204 millones de kilovatios hora. La de 1951 se calcula en 232.000 kilovatios, es decir, casi 6 veces más.

Calculando que el crecimiento del consumo siga el mismo ritmo que en 1950 se descarta que producción de 1951 desbordará los 8.000 millones de kilovatios hora y posiblemente pasará de eso porque las perspectivas son favorables en cuanto al régimen de agua, dada la nieve acumulada en estos momentos en la mayor parte de las sierras españolas. Y eso parece asegurar que el año 1951 verá acabado el régimen de restricciones o que si se implantan, tendrán este año un carácter mucho más suave que las restricciones del 1950.

Dos vascos en California

Se portan como caballeros y el juez solicita intérprete

«Baque Language Interpreter Wanted, Justice Court, Sacramento». Este anuncio se ha publicado en todos los diarios de California. Su traducción nos hace saber que se necesita un intérprete de lengua vasca en el Tribunal de Justicia de Sacramento. Y en efecto, así era. Para ejecutar el Tribunal lo que tenía que hacer, era preciso hallar alguien que tradujese el idioma vasco en el inglés o cuando menos al castellano, porque no había manera de entenderse con dos vascongados, a quienes se iba a juzgar y con los cuales era imposible llegar a una inteligencia.

Remigio Basaldúa y Antonio Harismendy se conocieron en una pequeña localidad francesa. Ambos eran campesinos. Basaldúa pertenecía a las montañas navarras, y Harismendy a los caseríos cercanos a la frontera española. Hace un año concibieron marchar a los Estados Unidos para dedicarse al pastoreo, y siendo hombres de carácter aventurero, cogieron sus ahorros y, previas las gestiones hechas por un paciente de Harismendy, lograron partir para América. Ninguno habla más que el vasco. No conocen apenas una sola palabra de castellano ni de francés. Con tan escaso bagaje lingüístico llegaron a Nueva York y de allí a las praderas de California, donde pronto hallaron trabajo.

Pero, ¡qué trabajo! Tenían los dos que ir a tierras donde no había una sola casa a 500 kilómetros a la redonda. En aquellos campos fríos e inhóspitos, Basaldúa y Harismendy se dedicaban a cuidar miles de ovejas y a añorar su tierra nativa. Ni siquiera podían jugar a la pelota, por no haber ni una mala pared donde proyectarla. Ellos eran vascos y pas-

tores, pero estaban acostumbrados a vivir en un país donde aproximadamente hay 175 personas por kilómetro cuadrado, y muy pocas ovejas.

No es extraño que cuando se les concediera el primer permiso para pasar quince días en tierra civilizada, para atender a sus cosas y para cobrar su sueldo de medio año, Basaldúa y Harismendy bajaron como verdaderos héroes. Sin duda, Basaldúa se sentía Atila y Harismendy el Gengis Khan, porque cuando llegaron a la ciudad de Fresno, cuartel general de sus patronos, comenzaron a hacer diabluras. ¡Y sin saber una letra de inglés! Compraron de todo, comieron como lobos, armaron cinco o seis broncas y se divertieron de lo lindo. A media noche la juerga llegó a su límite: borrachos los dos, salieron en defensa de un muchacho atacado, como perfectos caballeros, y en el bar, escenario de la bronca, se armó el gran pitote entre impresiones en vasco y en inglés.

En resumen, Basaldúa y Harismendy están en la cárcel, y como nadie les entiende, ha sido preciso poner el anuncio para que se expliquen y se defiendan. De momento han perdido el empleo, pero como esto ha sido debido a una causa noble, aunque un tanto «alcoholizada», se cree que el juez les condenará a una ligera multa, amén, desde luego, del pago de los servicios del intérprete, si es que éste los cobra a sus paisanos, cosa que no creemos.

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. MARODAN y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO Representante para la provincia: Representaciones AVILES. Larreta, 5

Varlos pueblos de Asturias Incomunicados

En Leitriegos, el espesor de la nieve es de cuatro metros

OVIEDO.—Numerosos pueblos de esta provincia están bloqueados por la nieve desde hace más de dos meses. Personas llegadas de Cargas del Narcea han manifestado que en el pueblo de Leitriegos la nieve tiene un espesor de cuatro metros y rebasa la altura de la mayor parte de las casas. En el puesto del Palo, la altura de la nieve es de dos metros.—(Cifra).

Continúan cerrados los pnerios con León

LEON.—El tiempo sigue inseguro. Por la mañana, después de helar, lució el sol durante dos horas, encapotándose más tarde el cielo, que amenaza lluvia o nieve. En la montaña continúan cerrados los pnerios de comunicación.—(Cifra).

Nieva en los Pirineos catalanes

BARCELONA.—Continúa nevando intensamente en los Pirineos, especialmente en el valle de Ribas y en algunos puntos de la Cerdeña, así como en el valle de Azán y en la comarca de Pallars.

En el puerto de La Bonatigua han caído en las últimas veinticuatro horas otros 15 centímetros de nieve. La altura total es de 2,70 metros. En el lago Estangento cayeron 35 centímetros, que dan un espesor total de 2,39 metros. También ha nevado abundantemente en el valle de Nuria, donde la capa de 70 centímetros ha pasado a ser hoy de 1,20 metros.

En el sistema pirenaico se registraron densas nieblas, que en algunos puntos llegaron a cubrir el cielo.—(Cifra).

El Dr. Miguel Hornong en Madrid

Es delegado general de la Federación de Artes y Ciencias, integrada en la O. N. U.

MADRID.—Se encuentra en España el doctor Miguel Hornong Roldán, delegado general de la Federación Internacional de Artes, Letras y Ciencias, organismo integrado en la O. N. U. El doctor Hornong está desarrollando una gran actividad científica y cultural en España para establecer intercambios culturales y científicos entre los países de Hispanoamérica y del mundo de la cultura latina.

En la Academia de Medicina, bajo la presidencia del señor Enrique de Salamanca y con asistencia de numerosos académicos, el señor Hornong ha dado una conferencia sobre el tema «Nuevos orígenes de la lucha antituberculosa en el mundo». Presentó al conferenciante el profesor Lutz Entralgo, que se refirió especialmente a la labor científica internacional que en el campo de la medicina preventiva y social ha realizado el doctor Hornong.

Este, en su consecuencia, destacó los modernos métodos de investigación científica en relación con el diagnóstico precoz en los diferentes países y recaló especialmente el método del doctor Abreu, del Brasil, en relación con el diagnóstico prematuro de los casos de tuberculosis. El conferenciante hizo hincapié en los métodos de vacunación BCC y las medidas adoptadas en los últimos Congresos internacionales, así como los últimos y modernísimos antibióticos. Se refirió también a

los métodos de los profesores Hollans, de Montpellier, y Risler, de París.

El profesor Rolán acabó su brillante conferencia, en la que escuchó numerosos aplausos, declarando muy emocionado que no sólo se llamaba Hornong, sino Roldán, apellido éste que le hacía aparecer, no sólo como español de corazón, sino también de sangre. Terminó agradeciendo vivamente a las autoridades españolas su cordial recibimiento y cariñosa ayuda.

El doctor Hornong Roldán, que visitó ayer al ministro de Educación Nacional, ha disertado igualmente en la cátedra de Historia de la Medicina de la Facultad de Madrid, sobre el tema «La leyenda dorada de la quina».

En días sucesivos nuestro ilustre visitante hablará en la Escuela Nacional de Fisiología de España sobre el tema «Panorama de la lucha antituberculosa latinoamericana».

Por último el señor Hornong disertará sobre la cuestión de los diagnósticos precoces en los medios universitarios mundiales. El delegado general de la Federación Internacional de Artes, Letras y Ciencias visitará a continuación Lisboa y Londres, y ha manifestado a los periodistas que se lleva cordialísimos recuerdos de nuestra nación y desea manifestar públicamente su agradecimiento y amistad por la manera con que ha sido atendido por las autoridades españolas.

COSAS QUE PASAN

El último «grito»

Una importante fábrica alemana de Lindau ha producido un nuevo tipo de cámara fotográfica que fotografía directamente, sin placa ni carrete, sobre papel ultrasensible.

No es el primer caso

En Coimbra fué hallado muerto un ex cobrador que vivía en la mayor miseria. La Policía, después de un detenido registro en la habitación que el difunto tenía alquilada, encontró en ella cinco mil escudos en billetes y monedas. El hecho causó gran extrañeza, ya que la víctima afirmaba siempre que carecía de dinero para acudir al médico y adquirir medicinas.

Extrangulado por un gorila

El veterinario del Zoológico de San Francisco, Erwin Redorich, ha muerto cuando asistía a un gran gorila. El animal se asustó al ver que el veterinario se colo-

caba un fonendoscopio para escucharle el pecho, saltando sobre Redorich y estrangulándole.

Automóvil sin mando de pedal

Un automóvil especial para personas sin piernas va a ser construido en serie a partir de uno de estos días, por la Empresa Wilhelm Meyer, de Westfalia. Se trata de un cabriolet de dos plazas, al que se han suprimido todos los mandos de pedales. Va provisto de un motor de 400 c. v. y desarrolla una velocidad máxima de 85 kilómetros por hora.

Telephone. (Teléfono) sin teléfono

La ciudad de Telephone, Texas, va a tener en breve teléfono. Esta ciudad era una de las pocas que no contaban con líneas telefónicas, a pesar de su nombre.

Economías británicas

El Banco de Inglaterra ha comenzado a limpiar y planchar el papel moneda para que pueda continuar circulando. Hasta hace

Sección religiosa

MARZO

Día 2, Primer Viernes.—Santos Jovino, Pablo, Heráclio, Lucio, Jenara.

La misa y oficio divino son del viernes, con rito simple y color morado.

(Abstinencia, aun teniendo la Santa Bula)

EJERCICIO DEL VIA-CRUCIS

La Santa.—Todos los Viernes de Cuaresma, a las seis y media de la tarde, se rezará el Santo Rosario, y a continuación se tendrá el ejercicio del Via Crucis solemnemente asistiendo toda la Comunidad.

¡Fiel cristiano! No dejes de asistir a este solemne acto penitencial del Via Crucis, uno de los más hermosos y conmovedores de este Santo tiempo de Cuaresma.

—Capilla de RR. PP. Paules.—Todos los Viernes de Cuaresma, a las siete de la tarde, Santo Rosario, ejercicio del Via-Crucis y adoración de la Santa Cruz.

—Santo Tomás.—Todos los Viernes de Cuaresma, a las seis de la tarde, solemne ejercicio del Via-Crucis.

San Antonio.—Via Crucis a las seis de la tarde.

Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli

San Antonio.—Finaliza el solemne Triduo de preparación para el Primer Viernes de Marzo, día de las bondades y misericordias de Jesús.

Por la mañana, a las nueve, Misa de Comunión general.

A las seis de la tarde, ejercicio del triduo. Corona Seráfica, exposición de S. D. M., sermón por el R. P. Victoriano Rodríguez, director espiritual de la Esclavitud, bendición, reserva, solemne Via-Crucis y adoración de la Sagrada Imagen.

Durante todo el día 2 permanecerá la imagen de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli expuesta a la adoración de los fieles.

Primer Viernes

S. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra sus cultos mensuales en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las siete exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del primer viernes-bendición y reserva.

—La Santa.—Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión en el altar del Sagrado Corazón, y ejercicio de los Primeros Viernes.

Por la tarde, a las seis y media, exposición de S. D. M., rosario, ejercicio de los Primeros Viernes, bendición y reserva.

Mañana es Primer Viernes de mes. Para la eficacia de la Gran Promesa es indispensable el sincero propósito de enmienda del que practica los Primeros Viernes.

Adoración Perpetua a Jesús Sacramentado

San Pedro.—Todos los viernes permanece expuesta Su Divina Majestad desde la mañana hasta el anochecer.

INFORMACION DEPORTIVA

Comentarlos a la 24 jornada de la Liga

La sorpresa saltó en Cáceres, donde el titular tuvo que conformarse con un modesto empate frente al no menos modesto Rayo: empate que tiene que intranquilizarle para la liguilla, pues los extremos se encuentran en clara inferioridad momentánea respecto de los de Puertollano y en igualdad de condiciones con el Guadalajara. Está visto que en el fútbol no puede cantarse victoria hasta el final.

Sorprende también la victoria del otro equipo madrileño, el Cuatro Caminos, sobre otro extremeño, el Badajoz. Los pacenses ven escapar una clara oportunidad para acercarse a los del grupo de cabeza y continúan en el pelotón de seguidores.

Pregón de la Semana Santa vallisoletana

VALLADOLID.—Como acto inicial de la Semana Santa de Valladolid se celebró en el Ayuntamiento el tradicional pregón, que este año ha estado a cargo del director de la agencia Efa, don Pedro Gómez Aparicio. Presidieron el acto el arzobispo de la diócesis, el alcalde y demás autoridades.—(Cifra).

poco, todos los billetes devueltos por los grandes Bancos eran sustituidos por billetes nuevos.

No era para tanto

Por negarse a trabajar unas horas extraordinarias se encuentra hospitalizado en Broussais el joven Michel Pinault, a quien ha sido preciso hacer una transfusión de sangre. Le hirió gravemente su propio padre, a raíz de una discusión que entablaron con tal motivo; cambiáronse palabras violentas, y el padre, desesperado, le tiró un cuchillo de cocina, que fué a clavarse en el pecho del infortunado Michel.

Y sorpresa y de las grandes, la goleada que marcó el Emeritense al Manchego, el equipo de más sólida zaga del grupo. También los de Ciudad Real tenían elevadas aspiraciones pero no hay enemigo pequeño y donde menos pensaban saltó la paliza.

Normalidad en los restantes campos, pero todos con diferencias apretadas. El Guadalajara no pudo con el Conquense ya que parece que este equipo ha ganado mucha forma a juzgar por el modo de ganar a sus contrarios en tarde de buen juego de ambos equipos. Está visto que cuando tienen que venir a Avila, todos los equipos se ponen peligrosos.

No tiene excusa el Avila al no puntuar en Alcalá. El factor campo tiene su indudable influencia, pero en este partido los locales estuvieron siempre a merced de los abulenses y sin embargo no supieron nuestros muchachos sacar partido de ello. Un solo gol sirvió a los alcaláinos para llevarse los dos puntos y en verdad esperábamos que el Avila no se viera a cero, con lo que el empate por lo menos debió de obtenerse. Pero el Avila se ha empeñado en no volver a las alturas y menos mal que este año no produce ello ningún problema, pero el año próximo ya es sabido que en virtud de la nueva estructuración, sólo continuarán en Tercera categoría aquellos equipos que se clasifican en los cinco primeros lugares de cada grupo.

De todos modos, muy mal tienen que rodar las cosas para que el Avila no se clasifique este año entre los cinco primeros; pero es una pena que no pueda jugar la liguilla cuando tiene equipo que ha demostrado puede alternar cómodamente con los que le preceden. Todavía quedan tres salidas, y esperemos.

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

estén dentro de una vivienda o independientes de ella, han de ser enumerados esquemáticamente en el

CENSO DE EDIFICIOS

con independencia de sus propietarios, inquilinos o usuarios. Colabore en la rapidez del servicio.

Información y consultas:

DELEGACION DE ESTADISTICA, Avenida José Antonio, 15. Teléfono 143 (mañanas).

INSPECCION TECNICA DE CENSOS Y PADRON, Ayuntamiento, Plaza de la Victoria, Teléfono 11. (De cinco a nueve).

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimiento: Arturo de la Hoz de San Nicolás, en Palacio del Rey Niño, 8.

Matrimonio: Julio Cebolla Portillo con María de los Angeles Herrero Pérez, en Santiago.

Defunción: Amalio García Galindo, de 80 años, en Puente Adaja número 8.

SE VENDE heno empacado, a domicilio. Teléfono 620.

Sucesos en la Provincia

Simula un robo para quedarse con el dinero

NAVALSAUZ.—La vecina de dicho pueblo, Rosalla Mates, viuda, de 53 años, se presentó ante la Guardia Civil de San Martín del Pimpollar, denunciando que le habían robado 2.375 pesetas que guardaba en una maleta, agregando que debía haber sido mientras guardaba el ganado, sin que pudiera sospechar de nadie.

Realizado un reconocimiento en el domicilio y no encontrando dato alguno que permitiera admitir que había sido violentada la cerradura, observando que los cierres de la maleta habían sido cortados por dentro, cosa imposible de hacer sin estar abierta.

Por todo lo cual fué interrogada y después de negar largo rato, confesó que lo había simulado para que no disfrutara de ello Juan Sánchez Sánchez, con el cual se encuentra amancebada, que actualmente se encuentra en término en Avila y que temía que se lo gastara, no pudiéndoselo negar por su carácter violento.

Rosalla, con el dinero que la fué encontrado en uno de los bolsillos de sus vestidos, fué puesta a disposición del señor juez de Paz de San Martín del Pimpollar.

Atropello

BARCO DE AVILA.—Cuando se disponía a montar en el coche correo Plasencia-Barco, la vecina de esta villa, Rosa Fernández Matos, casada, de 46 años, fué alcanzada por un automóvil conducido por su propietario Delfín Serradilla Trujillo, de 50 años, el cual la aprisionó contra el citado correo causándole lesiones calificadas por los doctores que la asistieron de pronóstico reservado.

Se apalean dos pastores

ARENAS DE SAN PEDRO.—En el lugar denominado El Robledillo, del término municipal de Candeleda, discutieron por cuestiones de pastoreo abusivo dos cabreros vecinos de la indicada localidad, llamados Cecilio Collado Hernández y Rufino Gómez Hernández. El primero de ellos dió varios golpes con una garrota de gran tamaño a Rufino, originándole graves lesiones en la cabeza, de las que fué asistido en el Hospital Provincial de Avila. El agresor ingresó en la cárcel de Arenas.

NO CAREZCA DE NADA EN SU HOGAR, PROVEASE DE UN CARNET

CRESA

INFORMES:

EMILIO JUAREZ
SAN SEGUNDO, 1.

SE ARRIENDAN pastos para 40 vacas, hasta San Pedro, en la Dehesa de las Quebradas, término de Mombroy (Cáceres). Tratar con Pedro Gómez, Valdecasa, Pasarrilla (Avila).

En la Prisión Provincial

Conferencias cuaresmales por el padre Ruiz Ayúcar, S. J.

Este ilustre hijo de la Compañía de Jesús, casi paisano nuestro, pues la mayor parte de su vida antes de ingresar en la citada entidad la pasó en Arévalo, continúa sus afanes apostólicos en nuestra ciudad.

Y sin abandonar sus tareas misionales en la parroquia de Santiago, ha iniciado hoy unas conferencias de orden espiritual entre los presos de la cárcel de Avila.

Estas conferencias son por decirlo así el prólogo de los Ejercicios Espirituales que todos los años allí se practican y que este año estarán a cargo de su capellán el muy ilustre señor chantre de la Catedral don Ferreol Hernández.

C. N. S.

Conferencia del R. P. Miguel Ruiz Ayúcar, S. J.

En el Salón de actos de la Delegación Provincial de Sindicatos, totalmente repleto de productores ha pronunciado esta mañana su anunciada conferencia el R. P. Miguel Ruiz Ayúcar, S. J.

Presidió el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don David Herrero Lozano, acompañado por el delegado sindical provincial, don Manuel Gutiérrez Abello; los asesores religiosos de F. E. T. y de las J. O. N. S., y de la Organización Sindical, muy ilustre señor don Teodoro García Robledo y reverendo don Victoriano Almaraz, concurriendo el Consejo Provincial de la Falange en pleno.

El ilustre conferenciante desarrolló doctamente el tema de «La Justicia Social desde el punto de vista teológico», explicando que los principales postulados sociales se hallan comprendidos en la doctrina cristiana y que el exacto cumplimiento de los mismos es lo que puede resolver el problema social.

También expuso cómo la conducta de quienes se dicen cristianos y no lo son prácticamente ha cooperado al advenimiento de los males que aquejan a la Humanidad.

El R. P. Miguel Ruiz Ayúcar fué aplaudido fervorosamente al final de su disertación.

Administración de Rentas Públicas de la Provincia de Avila

Sección de Utilidades

Se recuerda a los abogados, médicos, arquitectos, procuradores, odontólogos, veterinarios, practicantes, y en general a todos los profesionales similares que realicen trabajos independientes, que el día 31 del actual mes de marzo termina el plazo para presentar la declaración jurada, por triplicado ejemplar y debidamente reintegrada, de los ingresos totales obtenidos en el año anterior, en cumplimiento de lo dispuesto en la Regla 31 de la Instrucción Provisional de 8 de mayo de 1928 y R. O. de 24 de mayo de 1924.

Aquellos contribuyentes que por ser beneficiarios de Familias Numerosas tengan concedida reducción o exención del gravamen por esta Delegación de Hacienda, deberán hacerlo constar en su declaración a los efectos oportunos.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados en evitación de las sanciones que pudieran imponérselos en caso de incumplimiento al amparo de lo establecido en el artículo 26 de la Ley de Utilidades.

El administrador de Rentas Públicas, Rafael Hernández de la Torre.

La fiesta del Santo Angel de la Guarda, Patrono de los Cuerpos General de Policía y Policía Armada y de Tráfico

Como en toda España e igual que en años anteriores, hoy se ha celebrado en nuestra ciudad la festividad del Santo Angel de la Guarda, honrándole los Cuerpos General de Policía y Policía Armada y de Tráfico, acogidos bajo su patronazgo, con una misa en la Iglesia de Santa Teresa de Jesús, que fué oficiada por el reverendo P. Segundo de Jesús, carmelita de la Comunidad del Convento.

Durante la celebración del santo sacrificio hizo el panegírico del Santo, refiriéndose a la protección del mismo sobre tan honroso Cuerpo, y ensalzando la virtud y misión que para el bien común tiene la Policía, el muy ilustre señor don Mariano Tabera, canónigo de la S. A. I. Catedral.

En lugares de preferencia ocupaban asiento con los excelentísimos señores gobernadores civil y militar el inspector de Policía, don Benedito Martín, que representaba al señor comisario jefe del Cuerpo General de la misma en Avila señor Cobos, ausente por enfermedad, y el capitán jefe de la Policía Armada y de Tráfico, don Eduardo Morales Zazo; los ilustres señores presidente de la Audiencia Provincial y delegado de Hacienda, juez de Pri-

mera Instancia e Instrucción, jefe del Cuerpo de Telégrafos, director del Banco de España, delegada provincial de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., comandantes representantes de la Comandancia de la Guardia Civil, Academia de Intendencia y del Regimiento de Defensa Química, así como otras autoridades, jerarquías y representaciones de otros Centros oficiales, civiles y militares.

Durante la misa dió guardia de honor en el altar la escuadra de gastadores de la Policía Armada, y en la nave central del templo formaba una sección de la misma con banda de cornetas y tambores del Regimiento de Defensa Química al mando del teniente don Miguel Chorro, que después de la ceremonia religiosa desfiló marcialmente ante las autoridades referidas, abriendo marcha una escuadra de la Policía motorizada. El numeroso público que presenció el magnífico desfile aplaudió calurosamente.

A la ceremonia también asistieron numerosos agentes del Cuerpo de Policía y familiares de los mismos, así como otros fieles que llenaban las espaciosas naves del templo.

Día del Seminario

Un aspecto de la festividad de San José es la correlación que de años atrás hemos establecido entre el día de San José y nuestro Seminario. No es arbitrario como sabéis, el patronato con que aclamamos a San José, Abogado de la Obra trascendental de las Vocaciones Eclesiásticas. Con justa razón confiamos al Padre místico, católico y del Niño Jesús, supremo y eterno Sacerdote, el amparo y protección del «semillero de sacerdotes» ministros de Jesucristo.

(Palabras de nuestro venerable Prelado Diocesano).

Ecos de Sociedad

Operado

En Madrid ha sido sometido a una delicada operación quirúrgica el ilustre teniente coronel, don Enrique Chinchilla, jefe provincial del Servicio de Carnes, Cuetos y Derivados, cuyo pronto restablecimiento deseamos.

Jefatura de Obras Públicas de Avila

Solicitudes de servicios de transportes mecánicos por carretera

INFORMACION PUBLICA

El Boletín Oficial de la provincia núm. 23, de fecha 22 de febrero de 1951, publica anuncio convocando a la información pública sobre el servicio de transporte de viajeros por carretera desde Medina del Campo a Peñaranda de Bracamonte, a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excm. Diputación provincial, Ayuntamientos, Blaasono de Matabra, Moraleja de Matabra, Madrigal de las Altas Torres, Horcajo de las Torres y Rasueros, Sindicato provincial de Transportes y a los concesionarios o titulares de los siguientes servicios: Don Ignacio García, titular de las líneas de Peñaranda a Medina y Salamanca a Madrid por Arévalo; don Zucarias González Calle, de la de Horcajo de las Torres-Fontiveros-Avila, y don Melquiades Hidalgo Diaz, de la de Madrigal-Arévalo-Avila.

Avila 23 de febrero de 1951.—El ingeniero jefe, Angel Araoz.

Los Ud. EL DIARIO DE AVILA

Delegación Provincial de Trabajo

Orden por la que se interpreta el establecimiento de pluses de carestía de vida en Empresas de hasta 50 trabajadores fijos

Este Organismo tiene el honor de manifestar que a tenor de la Orden Ministerial de 15 de febrero de 1951, publicada en el Boletín Oficial del Estado el día 22 del mismo mes, se dispone que lo estipulado en las Ordenes Ministeriales sobre concesión de Pluses de Carestía de Vida, con prohibición expresa de absorberlos o compensarlos con las retribuciones que hubieran podido otorgar las Empresas autorizadas por el Departamento de Trabajo con arreglo al Decreto de 16 de enero de 1948, esta prohibición afecta a todas las Empresas, tanto aquellas que cuenten con una plantilla inferior o superior a 50 operarios fijos.

Aquellas que hasta 50 productores fijos no hubieran hecho uso de esta facultad hasta la fecha, podrán solicitarlo de esta Delegación para las que radiquen dentro de su ámbito, dentro del plazo de quince días desde la publicación de la referida orden en el «Boletín oficial del Estado».

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

(Viene de 1.ª página)

El delegado de Trabajo se ha verificado el acto de entrega de quince mil pesetas remitidas por el ministro, camarada Girón, con destino a las familias de las víctimas habidas en el naufragio del pesquero «José González Chao»

Nuevos éxitos del doctor Galán

Recibimos un folleto que nos envía la Editorial Médica MADE, en el que se recoge un magnífico trabajo del doctor Galán, que ha sido distribuido entre los veintitantos mil médicos españoles.

Se trata de una razonada exposición y defensa del médico senectó, hoy en situación delicada y difícil por circunstancias imprevisibles. El referido estudio fué publicado en varios artículos en la importante revista profesional de Madrid «Noticiero Médico Español» y en él se analiza la cuestión extensamente con gran acopio de datos y exacto conocimiento de la misma, proponiendo soluciones eficaces y definitivas para este problema que afecta a tantos médicos de edad avanzada.

Los sentimientos humanitarios y nobles del doctor Galán hacia los ancianos, de los cuales reiteradamente hemos tenido evidentes pruebas en nuestro periódico, se revelan una vez más con motivo de este precioso y vibrante alegato en favor de sus dignos compañeros, el que, por su acierto y transcendencia, ha tenido el honor de ser reproducido por la citada editorial, para repartirlo, en forma de folleto, gratuitamente a toda la clase médica en una tirada de extraordinario coste.

El opúsculo, muy bien presentado, lleva una cubierta con dibujo alusivo al tema, sobre el fondo de la muralla abulense, muy bien logrado, del que es autor nuestro popular paisano Sánchez Merino.

Felicitemos efusivamente al querido amigo don Jesús Galán, brillante escritor profesional a dúo colaborador de varias revistas médicas, por el éxito alcanzado con este motivo entre sus colegas de toda España.

Y al propio tiempo aprovechamos la ocasión para hacerle extensivo este parabién por haber sido recientemente galardonado con el importante premio en metálico que e reglamentariamente otorga el Consejo General de Colegios Médicos Españoles, otro artículo profesional suyo publicado en el «Boletín Cultural e Informativo», órgano de dicha alta Corporación.

Gabinete

Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos.

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 5,4.

Mínima, 3 bajo cero.

Del momento (seis y media de la tarde), 4,3

Viento, Noreste, 5 kilómetros por hora.

FARMACIA DE GUARDIA ESTA SEMANA

Doctor Gutiérrez, Plaza de la Victoria.

Tensión francoegipcia

El embajador francés se niega a conferenciar con el ministro de Asuntos Exteriores egipcio

EL CAIRO.—El embajador de Francia, Couve de Murville, que había sido llamado al ministerio de Asuntos Exteriores egipcio para celebrar una conferencia con el ministro, Salah El Din Rey, acerca del Marruecos francés, no ha accedido a la cita. A la hora y media del momento fijado para ella Couve de Murville telefonó a Salah El Din para excusarse de no poder complacerle.

Ello pudiera dar lugar a una crisis francoegipcia.

Entretanto, el secretario general de la Liga Árabe, Abdul Rahman Azzam Bazá ha visitado al embajador de los Estados Unidos Jefferson Callery, para expresarle «su preocupación por la situación francoarabí».

Por otro lado, noticias de París afirman que la cuestión de Marruecos es un asunto interno, que solo interesa a Francia y a Marruecos; ningún Gobierno extranjero tiene que ver con ella.

(Viene de 1.ª página)

combates contra el enemigo. Continúa la lucha.

[Ocupación de unas islas cerca de Wonsán

TOKIO.—Según ha manifestado el jefe de las Fuerzas Navales norteamericanas que operan en Corea, a primera hora de la noche de ayer y por parte de las citadas fuerzas, han sido ocupadas unas importantes islas situadas cerca de Wonsán, siendo recibidas por los habitantes de las mismas, con visibles muestras de júbilo.

Para establecer una cabeza de puente, en el río Han

FRENTE DE COREA.—Tropas de la Tercera División norteamericana, han efectuado un gran ataque y ocupado un importante lote de más de tres kilómetros de longitud, situado en el río Han. El objeto de esta ocupación, es establecer una cabeza de puente, que permita a las tropas de las Naciones Unidas continuar su avance con dirección al norte, por dicho lugar, que se encuentra enclavado cerca del SE, de la ciudad de Seul.

Las intenciones «pacifistas» de Stalin

WASHINGTON.—Pese a las últimas declaraciones de tono pacifista, que ha efectuado Stalin, la Unión Soviética prosigue aceleradamente su rearme. En tan rápido ritmo, está construyendo un promedio de ocho mil quinientos aviones de guerra al año y además cuenta actualmente con más de mil aviones de caza tipo «1.015» de motor a reacción, según ha sido hecho público mediante un informe facilitado por el Alto mando de la Aviación norteamericana.

Eisenhower, sale de París, con dirección a Londres

PARIS.—Esta mañana ha salido del Aeródromo de París, con dirección a Londres, el general Eisenhower.—EFE.

Cantero-Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

Viuda de Julio Lastras

PASEO DE LA ENCARNACION Garretera del Gomenierie — AVILA